

# *Semi-marathon pour l'anniversaire de l'INDER*

---



**Yumisleydis Mestre a enregistré son meilleur temps. Photo: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)**

La Havane, 20 février, (RHC).- L'INDER, l'Institut national des Sports, de l'Éducation physique et des Loisirs, fête bientôt, le 23 février plus précisément, son 61e anniversaire et La Havane a été le siège d'un semi-marathon pour marquer la date.

Chez les dames, c'est Yumisleydis Mestre qui a remporté l'épreuve. Elle a fait les 21 kilomètres qui séparent la localité de Cacahual et la Cité sportive, en 1 heure, 15 minutes et 25 secondes.

Elle a été suivie d'une autre havanaise, Yolenis Sanchez, 1.59.25 et de la Japonaise Yuki Asaka, 1.59.35 secondes.

Chez les messieurs, Francisco Rodney Estévez a franchi le premier la ligne d'arrivée. Il a arrêté les chronos en 1.07.57, escorté par Luis Alfonso Guevara (1.14.31) et Salah Mahroos Diez, du Yémen (1.15.35).

Les deux gagnants espèrent pouvoir améliorer leurs marques à la Coupe Cuba qui aura lieu fin mars et au semi-marathon de Varadero, prévue dans les semaines à venir.

Source: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/286837-semi-marathon-pour-lanniversaire-de-linder>



**Radio Habana Cuba**